

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー / ガバナー：野中 弘之

会長：内山俊夫 / 幹事：山本憲作

例会日：木曜日

午後12時30分開会

会 場：アドバンテスト

行田クラブハウス

クラブ会報委員会

委員長：境野登章 / 副委員長：廣川和夫

委 員：島田修、鈴木貴大、田中敏男

石渡健司、小菅克祥、廣世雅昭

2005～06 国際ロータリーのテーマ
「超我の奉仕」



SERVICE Above Self

第1931回 特別例会 (7月21日)

アジアの子供たちの絵日記展 オープニングセレモニー



会長挨拶 内山俊夫 会長

皆さんこんにちは。

本日は行田ロータリークラブ主催の「アジアの子供たちの絵日記展」のご案内を差し上げましたところ、横田行田市長様をはじめとし、多くのご来賓の方々においでを頂き厚く御礼申し上げます。

また皆様方には、日頃より私たち行田ロータリークラブの社会奉仕運動に対し、暖かいご理解とご支援を頂いておりますことに、感謝申し上げます。

なお、展示会につきましては行田市、行田市教育委員会のご後援をいただき、行田市博物館、三菱広報室他、関係各位の皆様のご多大なるご尽力によって開催することが出来ましたことを厚く御礼申し上げます。

さて、私は黒淵前年度会長より本年度7月より行田ロータリークラブ会長としてバトンタッチを受けました。本日ご案内いたしました「アジアの子供たちの絵日記展」と「児童図書への寄贈」は本年度の社会奉仕活動事業として、行田ロータリークラブの重要な二つの奉仕事業であります。

「アジアの子供たちの絵日記展」は、1990年に国連により「全ての国々の人々が読み書きできる世界を」目指して「国際識字年」が定められました。その「国際識字年」を記念して、三菱広報委員会、アジア太平洋ユネスコ協会クラブ連盟、社団法人日本ユネスコ協会連盟によって三菱アジア子供アート・フェスティバルとしてアジア諸国の6歳から12歳
(次頁へつづく)



の子どもたちから募った絵日記展事業が始められたものであり、大変多くの人々から賞賛されている事業であります。

本年度は、国際ロータリー会長カール・ヴィルヘルム・ステンハマー氏の年度のテーマは「超私の奉仕」であります。そのなかで、人類の基本的ニーズを表す諸分野に焦点を当てた一つに、識字率向上と教育があります。

一対一の取り組みから大規模な「識字率向上プログラム」に至るまで、ロータリークラブは、読み書きを学ぶ人々を助けるための数多くの素晴らしいプロジェクトを実施してきました。学校に教材を提供し、教師を教育し、子供たちに通学に必要な衣服や本を提供してきました。そして、ロータリアンが学校を訪問し、子供たちに本を読んで聞かせ、その逆に子供たちが本を読むのを聞いてあげてきました。

行田市で絵日記展が開催できますことは、ロータリープログラムとして大変意義深いものでありロータリーの世界社会奉仕事業に合致した事業であると思います。

今回の展示は「学校生活」をテーマに致しております、日本に近いアジアの国々の理解につながり、日本の子供たちが他の国の文化を知るのとにより、自国の文化・生活を再認識する機会と考えます。夏休み期間中の開催であり、多くの子どもたちに鑑賞していただければと期待しております。

つぎに、「児童図書への寄贈」であります。これは一昨年度から、国際ロータリー100周年の記念事業の一貫として、行田ロータリークラブが3年間を目途として行っておる事業であります。

本年は読書推進委員会として読書推進にかかわる常設委員会を設置し協議いたし、児童図書合計838冊、1,003,786円を行田市に寄贈をさせていただきます。

子どもたちの未来を私たち大人は考えなくてはなりません。幼児期に布団の中で母親に読み聞かされ、愛情いっぱい育てた子どもたちは、思いやりのある大人へと成長していくものと思います。

今この時点で読書の大切さを分かっていたら、幼いうちから考える力をつけていかなければ本当にだめになってしまうとの思いから、一昨年から本年度3年間、児童図書の寄贈を企画し実施してまいりました。現在ロータリー文庫として行田市図書館にて貸し出されております。

私たちはこのような事業を通して、行田市を教育文化都市にすることを願って奉仕事業を行っております。横田市長様は教育・文化に関して積極的に取

り組みいただき、着々と行田市が文化都市へ進んでおります。私たちも、一体となって将来の行田をつくっていただければと願っております。

最後になりましたが、皆様のご健康とますますのご活躍をご祈念いたしまして、ご挨拶と致します。

行田市長挨拶

横田昭夫 様



皆さん、こんにちは。

17日蓮祭りも終わりました、梅雨が明け、今日から夏休み、本格的な夏の生活が始まりました。

昨年に引き続いて行田ロータリークラブの主催のアジアの子供たちの絵日記展が開催されました事はまずをもって心からお祝いを申し上げます。

ただいま会長さんから、市長は教育に力を入れているとの事で紹介を頂戴しました、実は私も先ほど中学生の海外派遣の壮行会が有りまして同席して来たのですが、やはり将来を担う君たちが、宝だよ、磨くのは、私達の務めだと話しをして来ました。

共通する面が有りまして、私ども行田ロータリークラブの色々な事業を展開していただき、ありがたいと思っている次第です。

一人より二人、二人より三人の力、あたりまえのことですが、各界の皆様方の教育に対しての力を頂いてありがたく思っています。

先ほど話しを頂きましたが、ひき続き図書館に児童図書を頂いていますが、今ではロータリー文庫として定着しまして、大変、人気が高く、ありがたく思っている所です。

今日も図書館長も来て居る所ですが、アジアの子供達の為にという事は本当にありがたいと思います。

実は私もここにバンドをしているのですが、先日皇后陛下が世界各地を回って子供達の貧困や餓死している色々な情勢をつぶさに見てきて、これは何とかなくては、という事で立ち上がったのだそうで、ホワイトバンドと言うのだそうです。

アジアの子供達も、物が食べられないし、路上に寝ている、物を売りながら生活をしている、勉強もできない、こんな実態をつぶさに見ていると本当に大変だなあと思うわけです。

こう言った事を思いながら、こういう事業を展開されている事は皆様の気持ちが広がって、初期の目的が達成できれば大変ありがたいわけでございますし、

(次頁へつづく)

私も市長としてこんなに心強い事はないわけで御座います。

この会が黒渕さんを先頭にして始まり、内山さんに引き継がれ、さらに五回、十回と続くよう御記念申し上げます。

これまで、お寄せ頂いた事に対しまして感謝申し上げますと共に、この会がさらに、充実する事をお祈り申し上げます、本日はおめでとう御座います。

有難う御座いました。



**目録贈呈
御来賓紹介**

(児童図書)	横田昭夫様
行田市市長	津田馨様
教育長	安部節子様
図書館長	古屋一生様
ガバナー補佐	長島豊様
青年会議所理事長	栗原文蔵様
博物館長	

テープカット

行田市市長
内山会長
古屋ガバナー補佐

セレモニー終了



本日はお世話になります。熊谷西ロータリークラブの古屋で御座います。野中ガバナーより、第5グループガバナー補佐を拝命致しました。宜しく願い致します。

行田ロータリークラブさんは素晴らしいクラブですね。7月、新年度に入り、すぐに地球温暖化防止「チーム・マイナス6%」参加登録し、早速例会にプログラムし、クラブで実行なされていく姿が目に見えます。我々は、新聞・テレビ等で目にし耳に致しましたが、ロータリークラブで温暖化防止に対して取り組むクラブさんは、なかったと思います。埼玉新聞に掲載されたとの事、感謝しております。

そして又、7月21日の今日「アジアの子供たちの絵日記展」のオープニングセレモニーのテープカットまでさせて頂きありがとうございました。

ここまで、ロータリークラブが地域発展のため尽くしているとは、絶賛すべき事と感じます。

新世代に対してのニーズを支援なさっている会員の皆さんの団結力には頭がさがる思いであります。

強調性・行動力、私自身この事を基本に致しまして「心豊かにロータリーライフ」を実践して参りたいと思います。



ニコニコ報告

- ☆第5グループガバナー補佐 古屋一生様…本日はお世話になります。すばらしい式典に参列させて頂きいただき有り難うございます。
- ☆熊谷西RC 加藤睦夫様…ガバナー補佐のお供で参りました。今年1年よろしく願い申し上げます。
- ☆内山会長…ガバナー補佐、古屋様、本日はご来訪有り難うございます。今後ともご指導宜しくお願いいたします。
- ☆山本(憲)幹事…ガバナー補佐様、本日は有り難うございます。
- ☆黒淵会員…古屋ガバナー補佐、本日はお出でいただきありがとうございました。
「アジアの子供たちの絵日記展」開催おめでとうございます。
- ☆小池(英)会員…歓迎、古屋ガバナー補佐。
- ☆渡辺会員…古屋ガバナー補佐来訪有り難うございます。
- ☆諸貫会員…古屋一生補佐、第5グループを1年間よろしく願いします。
- ☆永島(健)会員…中島会員お元気になる良かったです。これから夏本番、お体大切に。
- ☆小林会員…古屋ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。卓話ありがとうございました。
「アジアの子供たちの絵日記展」、すばらしいオープニングでした。多くの皆さんに絵日記を見ていただきたいものです。
- ☆福島会員…古屋ガバナー補佐、ようこそお出でいただきました。
世界社会奉仕委員長 植田さんはじめ、親睦委員長 古沢さん、そして展示の準備をいただいた会員の皆様ご苦労様でした。
- ☆小池(利)会員…古屋ガバナー補佐、ご苦労様です。
- ☆田山会員…父の葬儀で大変御世話になりありがとうございました。
- ☆江袋会員…東京農大三高に行っている娘が弓道の団体でインターハイに出場することになりました。
- ☆小菅会員…古屋ガバナー補佐、ありがとうございます。
- ☆持田会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆富田会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆古沢(勇)会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆古沢(憲)会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆小沢会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆島崎会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆中島会員…おかげ様で元気になりました。
- ☆小島会員…絵日記展 夏休みも始まりて。
- ☆清水(治)会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆植田会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆小椋会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆宮内会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆反町会員…歓迎、ガバナー補佐。
- ☆廣世会員…欠席がちですみません。

合計¥49000